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Créatrice de « Came Studio », Came a organisé son deuxième défilé le 7 mai 2022,
à Là Visitation, au Mans. Sa marque utilise le principe de l’upcycling et du
handmade. Ce concept éco-responsable consiste à réutiliser les textiles et des
vêtements usés pour limiter les déchets en créant des pièces uniques et d’un
nouveau genre et de manière éthique. La jeune styliste de 24 ans a accepté de
répondre à quelques questions pour vitav.fr.
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« La solution a toujours été devant mes yeux »

Comment t’es venue l’idée de créer la marque Came Studio ?
J’ai toujours aimé les vêtements, mais ce qui me dérangeait, c’est la pollution qu’engendre
cette industrie textile. La solution a toujours été devant mes yeux, car quand j’étais plus
jeune, en grandissant, je n’avais pas forcément d’argent pour s’acheter des vêtements. Il
fallait avoir de l’imagination et de la créativité. J’aime les friperies, mais je les laisse aux
personnes qui n’ont pas beaucoup de moyens. Je préfère prendre les vêtements qui sont
jetés dans les bornes à vêtements puisque certains ne sont pas  recycler du tout. La source
est illimitée.

Où trouves tu les bornes à vêtements ?
L’association Inservet, au Mans, centralise tous les vêtements jetés dans les bornes et les
trie. Les articles de très bonne qualité sont remis dans les magasins pour être revendus à bas
prix. Les autres vêtements, non réutilisables et ni vendables sont mis à ma disposition pour
que je fouille et prenne ce qui m’intéresse. Le reste part dans d’autres pays.

Comment choisis tu les mannequins de tes défilés ?
Je les choisis sur leur énergie car je n’ai pas de critère de
silhouette. Je souhaite qu’ils collent à mon univers et au message
que je veux faire passer au travers mes collections. Je créée plus
qu’une connexion avec mes modèles. La musique tient également
une place importante. Parmi mes mannequins figure Hugo, avec
qui je suis amie depuis des années.

 

Propos recueillis par Alice BOUVET.

https://www.inservet.fr/
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Photos : Alice Bouvet.

retrouver toute l’actualité de camestudio sur :

Youtube : https://www.youtube.com/watch?v=DJGsCkeBzHk&ab_channel=CAMESTUDIO

Instagram : https://www.instagram.com/camestudioshop/

 

Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.youtube.com/watch?v=DJGsCkeBzHk&ab_channel=CAMESTUDIO
https://www.instagram.com/camestudioshop/
https://www.vitav.fr/ma-demarche-de-creation-est-eco-responsable/?share=twitter
https://www.vitav.fr/ma-demarche-de-creation-est-eco-responsable/?share=facebook
https://www.vitav.fr/ma-demarche-de-creation-est-eco-responsable/?share=google-plus-1

